食べて遊んでにぎわって しらたかの秋を満喫した3日間

今年は40回の記念開催とい つり」 うこともあり、 欲を満たしました。さらに、 アユの塩焼きが来場者の食 2万8千人が来場。 となりましたが、3日間で が降るあいにくの空模様 く焼きあがった約1万本の を会場に「第40回白鷹鮎ま 祭り期間 が盛大に開催され 中 は、 歌手の工藤 時 香ばし 折 雨

来場。 き体験も行われ、子どもも 芸体験など、のどか村でし 開催され、4千600人が らたか工芸体験まつり」 大人も笑顔を見せながらの ドウの皮飛ばし大会や餅つ かできない体験に加え、 では18~19日の2日間、 かせました。 レビの生中継が行われるな 多彩な催しで会場を沸 和紙漉(す)きや陶 深山地区のどか村 が

あやのさんのステージやテ

白鷹ヤナ公園あゆ茶屋

月 17

日 (

19

日 の 3

 \Box

る人や、おいしい秋の味覚 新米や新鮮野菜を買い求め く来場しました。 を求める人たちが途切れな か産直愛菜館において「う いむ農園直売所及びしらた んまえもの茶屋」を開催。 同じく連休中には、 どり

喫しました。 見せた白鷹町。今年も多く の人が、しらたかの秋を満 3日間で盛大な賑 流わいを みました。 どか村でのひとときを楽し

1_旬のアユを味わおうと、県内外から多くの人が訪れた 2_県内最大のやな場 町のイメージカラーである紅(あか)い衣装で熱唱した工藤さん 4_回転炉 にすき間なく並ぶアユは、お腹の紅(あか)いもみじ鮎 5_めったにできない工 芸体験に、子どもも大人も夢中になった 6_川魚のつかみ取りは子どもたちに大 7_どりいむ農園には、収穫し、精米されたばかりのおいしい新米も並んだ ※1~4…鮎まつり 5~6…工芸体験まつり 7…うんまえもの茶屋

会 名 (学校名・学年) 里奈 第 40 回全国高等学校囲碁選手権大会 (荒砥高3年) 第 40 回全国高等学校総合文化祭囲碁部門広島大会 齋藤 希 第 40 回全国高等学校囲碁選手権大会 (荒砥高2年) 平成 28 年度全国高等学校総合体育大会ソフトボー 横澤 史鷹 (南陽高3年) ル競技大会 佐藤 功基 平成 28 年度全国高等学校総合体育大会ソフトボー (南陽高3年) ル競技大会 板垣 翔斐 平成 28 年度全国高等学校総合体育大会ソフトボー (南陽高2年) ル競技大会 西村 一輝 平成 28 年度全国高等学校総合体育大会バスケット (開志国際高3年) ボール競技大会



ています。 町より激励金を交付し を果たされた方々に、 収め全国大会への出場 において優秀な成績を せていただいた成績優 第1期分として交付さ 文化・スポーツ活動 平成28年度

秀者は次の6名です。